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Appendix 1. Consent to participate in the research interview

Use of new psychoactive substances by young people in Uzbekistan (working title)
I agree to participate in the research project conducted by the independent researcher at Bukhara Medical Institute.

The purpose of this research project is to study the use of new psychoactive substances by young people in Uzbekistan. 
The study is aimed at identifying the prevalence, reasons for, and consequences of using new psychoactive substances 
among young people, the social and cultural factors that explain the use of new psychoactive substances, as well as 
developing recommendations for the prevention and treatment of the abuse of new psychoactive substances.

Your participation in the research project means having a conversation with the physician-investigator. It will be 
conducted in the form of an interview. With your permission, the investigator will make an audio recording of this interview.

You have the right to withdraw from the survey at any time without any consequences. You have the right not to 
answer questions if you feel uncomfortable.

data” of the Republic of Uzbekistan dated July 02, 20191.
Your participation in the survey does not pose any risks to your health or well-being.
Your participation in the survey is voluntary and does not come with any remuneration. As a result of your participation 

users of new psychoactive substances in the future.

are clear to me.
1. My participation as an interviewee in this project is entirely voluntary. There is no explicit or implicit compulsion 

to participate.
2. I allow the investigator to take notes during the interview. I also allow the interview to be recorded on a voice 

recorder. It is clear to me that if I do not want the interview and for the conversation to be recorded on a voice 
recorder, I have every right to refuse to participate.

3. I understand that I have the right not to answer questions. If I feel uncomfortable during the interview, I have 
the right to refuse to partake in the conversation and ask for the data collected prior to my refusal to be deleted.

4. I have been given a guarantee that the investigator will not identify me by name or position in any reports using 

with the current law of the Republic of Uzbekistan, Law No. ЗРУ-547 “On personal data” dated July 02, 20191.
5. 

dissertation, conference presentations, published articles, and other public materials.
6. I have carefully read and fully understand the paragraphs and statements in this form. All my questions have been 

answered to my satisfaction, and I voluntarily agree to participate in this survey.
7. I have received a copy of this consent form signed by the interviewer.

Printed name   _____________________________________
Participant’s signature    ___________________________  Date   ___________________________
Investigator’s signature   ___________________________  Date   ___________________________
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Приложение

Приложение 1. Согласие на участие в исследовательском интервью

Использование новых психоактивных веществ молодежью Узбекистана (рабочее название)

Я согласен (-на) участвовать в исследовательском проекте, проводимом Исследователем свободного соиска-
теля Бухарского медицинского института в Ташкенте, Узбекистан.

Цель данного исследовательского проекта заключается в изучении использования новых психоактивных 
веществ молодежью Узбекистана. Исследование направлено на выявление распространенности, мотивов 
и последствий использования новых психоактивных веществ среди молодежи, социальных и культурных 
факторов, влияющих на потребление новых психоактивных веществ, а также разработку рекомендаций для 
профилактики и лечения злоупотребления новыми психоактивными веществами.

Ваше участие в исследовательском проекте будет заключаться в беседе с врачом-исследователем. Она бу-
дет проходить в форме интервью. С Вашего разрешения исследователь будет выполнять аудиозапись этого 
интервью.

Вы в любой момент имеете право отказаться от участия в исследовании без последствий. Вы вправе не от-
вечать на вопросы, если чувствуете дискомфорт.

Конфиденциальность Ваших личных данных будет строго соблюдаться. Ваше имя и идентифицирующие 
Вас персональные данные не будут регистрироваться в отчетах. Персональные данные будут обрабатываться 
в соответствии с законом Республики Узбекистан от 2 июля 2019 г. № ЗРУ-547 «О персональных данных»1.

Ваше участие в исследовании не несет в себе рисков, связанных с Вашим здоровьем или благополучием.
Ваше участие в исследовании является добровольным и не подразумевает какого-либо вознаграждения. 

В результате Вашего участия в исследовании научное сообщество получит ценную информацию, которая по-
зволит в будущем оказывать более качественную помощь другим потребителям новых психоактивных веществ.

Я получил (-а) достаточно информации об этом исследовательском проекте и понимаю свою роль в нем. Цель 
моего участия в качестве интервьюируемого (-мой) в этом проекте и информация о конфиденциальности 
моих личных данных мне ясны.
1. Мое участие в качестве интервьюируемого (-мой) в этом проекте полностью добровольно. Нет никакого 

явного или подразумеваемого принуждения к участию.
2. Я разрешаю исследователю делать записи во время интервью. Я также разрешаю аудиозапись интервью 

на диктофон. Для меня очевидно, что, если я не хочу, чтобы интервью и диалог записывались на диктофон, 
я имею полное право отказаться от участия.

3. Я осознаю, что имею право не отвечать на вопросы. Если я чувствую себя некомфортно во время собесе-
дования, я имею право отказаться от собеседования и попросить удалить данные, собранные до отказа.

4. Мне гарантировали, что исследователь не будет идентифицировать меня по имени или должности в ка-
ких-либо отчетах, использующих информацию, полученную в ходе этого интервью, что моя конфиденци-
альность как участника (-цы) этого исследования будет соблюдена. Персональные данные (пол, возраст, 
образование, семейное положение, занятость) будут обрабатываться в полном соответствии с действую-
щим законом Республики Узбекистан от 2 июля 2019 г. № ЗРУ-547 «О персональных данных»1.

5. Я понимаю, что отрывки из моего интервью, не содержащие персональную информацию, могут быть про-
цитированы в исследовательской диссертации, презентации на конференции, в опубликованных статьях 
и иных публичных материалах.
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6. Я внимательно прочитал (-а) и полностью понял (-а) пункты и утверждения этой формы. На все мои вопросы 
были даны удовлетворительные ответы, и я добровольно согласен (-на) участвовать в этом исследовании.

7. Я получил (-а) копию этой формы согласия, подписанную интервьюером.

Напечатанное имя ___________________________
Подпись участника __________________________ Дата _____________
Подпись исследователя ______________________ Дата _____________


